

SÁBADO, 7
DE
FEBRERO DE
2026Núm.
113

WWW.LAGACETADECANARIAS.COM



JOSÉ CARLOS ACHA: "INTENTAMOS DESCENTRALIZAR LA CULTURA EN TENERIFE; QUEREMOS ESTAR CERCA DE LA GENTE"

El consejero de Cultura y Museos del Cabildo de Tenerife, José Carlos Acha, acudió a los estudios de Radio Marca Tenerife, en tiempo de Despierta Canarias, para exponer todos los proyectos que abarca su área, desde los museos hasta la música.



Gobierno, Cabildo y el Ayuntamiento de Santa Cruz de Tenerife firman un convenio para impulsar 263 viviendas públicas en la capital

El presidente de Canarias, Fernando Clavijo, el consejero de Obras Públicas, Vivienda y Movilidad y presidente del Instituto Canario de la Vivienda (ICAVI), Pablo Rodríguez, la presidenta del Cabildo de Tenerife, Rosa Dávila, y el alcalde de Santa Cruz de Tenerife, José Manuel Bermúdez, han firmado un convenio interadministrativo que garantiza la ejecución de dos promociones de vivienda protegida de promoción pública en el municipio: 37 viviendas en María Jiménez y 226 viviendas en Cuevas Blancas.

Francia y Canadá 'toman' Groenlandia y abren sus consulados en plena tensión con Trump

Francia y Canadá inauguraron nuevos consulados en Groenlandia, en un movimiento diplomático con el que ambos países buscan reforzar su apoyo a las autoridades danesas y groenlandesas en un contexto de crecientes tensiones con Estados Unidos y Donald Trump.

Zapatero llega a Caracas para impulsar el diálogo político con Delcy Rodríguez

José Luis Rodríguez Zapatero llegó este viernes a Caracas en calidad de mediador para mantener diálogos con Delcy Rodríguez, en un contexto marcado por la reciente aprobación de una ley de amnistía para presos políticos y un mes después de la captura de Nicolás Maduro por fuerzas estadounidenses.

Aviso por fuerte oleaje en Canarias: olas de hasta cinco metros en el norte y oeste

Las costas del norte y oeste de Canarias registrarán en las próximas horas olas que pueden alcanzar entre los cuatro y cinco metros de altura, según las previsiones de la Agencia Estatal de Meteorología.

Clavijo cierra con cabildos y ayuntamientos el "Decreto Canarias", que este lunes llegará al Parlamento

El presidente de Canarias, Fernando Clavijo, mantuvo este viernes una reunión con representantes de los cabildos y de los ayuntamientos, a través de la Fecai y la Fecam, para cerrar y reforzar el denominado Decreto Canarias.

Recuperado en el Palacio de Liria un Sorolla desaparecido desde los 70 valorado en más de un millón

La Policía Nacional ha recuperado en el Palacio de Liria un cuadro de Joaquín Sorolla desaparecido desde los años 70 y propiedad del Estado. La obra tiene un valor estimado de mercado superior al millón de euros, según precios habituales del pintor en subasta.

Imprudencias al límite en Los Gigantes obligan a un rescate extremo del GES

Un senderista quedó atrapado en un punto sin retorno, obligando a desplegar un rescate aéreo de máxima complejidad. Efectivos del GES lograron evacuar al afectado mediante una delicada maniobra de izado con helicóptero, en una zona abrupta, sin senderos habilitados y con alto riesgo de caída.